

Mot EAP - Bernard Denis - 6 septembre 2015, Fruges

4 ans ?, un peu court, pas assez long ? ne regrettons rien, ces 4 années ont été riches de rencontres, de poursuites d'actions, d'idées, de nouveautés, de projets... qui vont perdurer.

4 ans ?, on s'attache, on crée des liens, ça fait un peu peur de quitter celui qu'on connaît... mais ne regrettons rien, ce qui a été créé ne se déliera pas et la nouveauté pour chacun sera riche...

Paroisse St Pierre/St Paul ou *Paroisse Sainte Etique* ? On ne peut pas dire, Bernard a le sens de la synthèse... même si celle-ci va plus vite dans sa tête que dans celle des participants aux réunions. Il faut aller vite et il vaut mieux le suivre ce **Père Egrination** ! Même chose à la messe... où on ne pourra pas lui reprocher ses longueurs (d'ailleurs, gare à ceux qui en rajoutent !) ni sa monotonie !

SA PERE LIPOPETTE : quel sens de l'humour : il s'adapte à toutes les situations et sait nous faire rire, même pendant la messe, toujours au moment le plus opportun.

Depuis 4 ans, il en a fait bouger des choses.. car ce **Père Sévérant** va au bout de ses idées : baptêmes, mariages, Maison St François, Equipes relais... bien de nouvelles choses se sont mises en place et vont perdurer... Il est aussi l'Abbé cool avec un sens du partage des tâches et de la responsabilisation de chacun ce qui a généré une convivialité riche et intéressante.

On ne peut pas le nommer le **Père Ché** car il a bien les pieds sur terre et ses tours en voiture aux 4 coins de la paroisse au contact des uns et des autres ont été appréciés. Il est l'**Abbé Coute** ses ouailles et fait des propositions de baptêmes et de communions dans les villages pour être toujours plus proches de ses paroissiens. D'ailleurs, on pourrait le nommer le **Père Iphérique**, car la « révolution » initiée par le Pape François d'aller rejoindre les périphéries de l'Eglise lui a plu et a rejoint sa vision personnelle de l'Eglise.

Mais ne serait-il pas non plus le **Père Pèt'** ?.. avec son rôle d'aumônier de prison assumé avec engouement une à deux fois par semaine et ses nombreux exemples cités dans ses homélies...heureusement même quand il navigue en eau profonde il a toujours son « **Père iscope** »

Est-il le **Père Illeux** ? Certains le pensent, avec son accueil régulier de « perdus » chez lui... Mais l'**Abbé Cane** a eu vite fait de trouver auprès de ses paroissiens un vélo pour un de ses protégés qui devait trouver du boulot !

Il est tellement nerveux qu'il a besoin de se défouler, notre « **Abbé Mol** » ou « **Père Sonates** » faisant vibrer les grandes orgues de St Bertulphe ou dans la chorale Prélude ! (tiens : y n'y a que là qu'il est sage : aurait-il trouvé son maître ?)

Au 14 Place du Général de Gaulle, on se rappellera du **Père Cil** ou de l'**Abbé Trave** ou encore de la **Père drix** et de l'**Abbé casse** à l'**Abbé Chamelle**, aux commandes de son fourneau pour y accueillir les futurs jeunes mariés notamment. Merci **Père Dodu !! nous penserons à lui offrir un père-colateur** : pour le café ça ira plus vite.

Il a fallu toute une équipe autour de son **Père Pendiculaire** et de son **Père Imètre** pour voir aboutir le projet de la Maison St François.

Quant à obéir, ça il a du mal, difficile de supporter un chef au -dessus de lui ou de demander une **père-mission**. Quand il a une idée en tête, *il peut se faire* « **Père emptoire** »

Ce qui est sûr, c'est que pour nous, vous êtes le **Père Durer** car nous allons continuer le travail commencé ensemble... et que vous ne serez pas le **Père Du** à Aire sur la Lys, votre pays de naissance...

Et puis, quand dans votre « **chambre à Aire** » vous vous ennuierez, vous pourrez prendre le rôle de *l'Abbé Tise...* qui n'a pas encore écumé le diocèse de Cambrai !

En tout cas, merci pour ces 4 années, bonne route et « bon vent à Aire » !...

L'EAP St Pierre St Paul ,

Caroline, Tiphaine, Sophie, Jocelyne, Delphine, Sandrine, Léon



BENEDICTION (chanté par la chorale paroissiale)

Que la route s'ouvre à ton approche

Que le vent souffle dans ton dos

Que le soleil réchauffe ton visage

Que la pluie ruisselle dans tes champs

Et que jusqu'à la prochaine rencontre, Dieu te garde dans la paume de ses mains

Et que jusqu'à la prochaine rencontre, Dieu te garde dans la paume de ses mains...